

ABSTRAK

Motivasi Orang Tua di Luar Komplek Perumahan Mega Permai Memasukkan Anaknya Ke PAUD Timbulun Permai Painan Kecamatan IV Jurai Kabupaten Pesisir Selatan

Oleh: Repi Endrayani

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh tingginya motivasi orang tua di luar Komplek Perumahan Mega Permai memasukkan anaknya ke PAUD Timbulun Permai Painan. Penelitian ini bertujuan untuk memperoleh data tentang Motivasi Orang Tua di Luar Komplek Perumahan Mega Permai Memasukkan Anaknya Ke PAUD Timbulun Permai Painan Kecamatan IV Jurai Kabupaten Pesisir Selatan yang mencakup (1) pelaksanaan pembelajaran, (2) faktor biaya, (3) tempat dan lokasi, (4) sarana dan prasarana, (5) dampak program dalam masyarakat.

Penelitian ini tergolong penelitian studi deskriptif kuantitatif. Dengan populasi adalah seluruh orang tua murid yang tinggal di luar Komplek Perumahan Mega Permai. Sampel berjumlah 30 orang tua murid PAUD Timbulun Permai Painan. Teknik penarikan sampel menggunakan metode sensus. Metode pengumpulan data yang digunakan adalah angket dengan alat berupa kuesioner/butir-butir pertanyaan. Sedangkan analisis data menggunakan rumus persentase.

Berdasarkan pertemuan dan pembahasan, peneliti mendapatkan hasil temuan sebagai berikut : (1) pelaksanaan pembelajaran, merupakan motivasi orang tua di luar Komplek Perumahan Mega Permai memasukkan anaknya ke PAUD Timbulun Permai Painan (2) faktor biaya, merupakan motivasi orang tua di luar Komplek Perumahan Mega Permai memasukkan anaknya ke PAUD Timbulun Permai Painan (3) tempat dan lokasi, merupakan motivasi orang tua di luar Komplek Perumahan Mega Permai memasukkan anaknya ke PAUD Timbulun Permai Painan (4) sarana dan prasarana, merupakan motivasi orang tua di luar Komplek Perumahan Mega Permai memasukkan anaknya ke PAUD Timbulun Permai Painan (5) dampak program dalam masyarakat, merupakan motivasi orang tua di luar Komplek Perumahan Mega Permai memasukkan anaknya ke PAUD Timbulun Permai Painan. Sejalan dengan itu disarankan kepada pengelola dan pendidik, agar tetap mempertahankan dan meningkatkan kualitas lembaga. Sedangkan untuk penyelenggara PAUD lainnya untuk dapat berlomba dan belajar untuk memperbaiki kualitas lembaga masing-masing.